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CAMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

Requerimento nS/5G%)2021.

Ementa: Informações acerca do Estádio
Eugênio Franceschini.

Senhor Presidente
Nobres Vereadores

Justificativa:

Diante dos apontamentos do Ministério Público do Estado de São
Paulo quanto a ausência de instalações seguras no Estádio Eugênio
Franceschini, que levou à determinação de interdição do local, e considerando
que através do Ofício nº 853/2021-DTL/SAJI/P, de 22 de junho do presente
exercício, a Secretaria de Esportes e Lazer informou a esta Casa que estaria
sendo elaborado um acordo de cooperação através de Chamamento Público,
com associações que venham a ter interesse em desenvolver projetos
esportivos e cooperação nas melhorias e conservação do espaço, a Vereadora
Mônica Morandi, visando cumprir sua função fiscalizadora, vem pelo
presente, respeitosamente e nos termos regimentais desta casa, após a

aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o seguinte pedido de
informações:

1- O Chamamento Público já foi aberto?
2- Na afirmativa, qual o atual andamento?
3- Houve associações interessadas?
4- Na negativa, quais ações foram tomadas no sentido de

providenciar as adequações, visando atender aos apontamentos e, assim,
devolver o espaço esportivo à população?

Valinhos, 01 de setembro de 2021. 
nica Morandi
Vereadora 

 

Rua ÂngeloAntônio Schiavinato, nº 59 - Residencial São Luiz - CEP 13270-470 - Valinhos-SP

PABX: (19) 3829-5355 - www.camaravalinhos.sp.gov.br


